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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO, A NECESSIDADE
DE  INTERCEDER  JUNTO  AS  EMPRESAS  DE
TELEFONIA  CELULAR  DO  ESTADO  PARA
DISPONIBILIZAÇÃO DO SINAL DE TELEFONIA
MÓVEL  NO  DPROJETO  DE  ASSENTAMENTO
JANDIRA, MUNICÍPIO DE ÁGUA BOA-MT.

        Indica ao Excelentíssimo Senhor Governador do Estado, a necessidade de interceder junto as
empresas de telefonia celular do Estado para disponibilização do sinal de telefonia móvel no Projeto de
Assentamento Jandira, município de Água Boa-MT, conforme justificativa anexa.
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Adalto de Freitas
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

                Tem como escopo a presente indicação, demonstrar ao Governador do Estado a necessidade de
interceder junto às empresas de telefonia móvel do Estado, para disponibilização do sinal no Projeto de
Assentamento Jandira, localizado no município de Água Boa-MT.

                   Embora saibamos do avanço na telefonia celular em nosso Estado nos últimos 4 (quatro) anos, é
importante ressaltar que a demanda também aumentou, gerando a necessidade de aumentar a cobertura do
sinal, pois trata-se de um recurso de comunicação móvel, econômico e de fácil acesso.

                   O Projeto de Assentamento Jandira padece com o precário serviço de telefonia fixa e a ausência
de telefonia móvel, sendo salutar informar que o assentamento encontra-se a aproximadamente 130 km da
sede do município de Água Boa, dificultando a comunicação e acesso aos serviços básicos da população.

                    A ausência de sinal de telefonia móvel causa inúmeras dificuldades à população local,
principalmente, quando trata-se de atendimento de saúde e atenção básica, pois em algumas situações de
especialidades, urgência e emergência, que existe a necessidade da ambulância que tem que se deslocar da
sede do município, gera atraso no atendimento devido a falta de comunicação.

                     Salienta-se, por fim que, o distrito possui a infra-estrutura, ou seja, já existe torre instalada, para
a implantação e disponibilização da telefonia móvel para a localidade.

                   Por tudo isso, requeremos, pois, à mesa Diretora desta Assembléia Legislativa, que encaminhe a
presente, para análise e tomadas das providências necessárias.
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